
　
　
　

　
　
　

昔
か
ら
ほ
ん
と
に
い
い
水
が  

　
　
　

出
て
ね
。
弾
丸
道
路
を
通
っ

て
千
歳
や
恵
庭
に
行
く
月
寒
の
兵
隊

さ
ん
た
ち
や
馬
が
、
清
田
で
休
憩
す

る
時
に
こ
こ
の
水
を
飲
ん
で
た
。
札

幌
か
ら
わ
ざ
わ
ざ
く
み
に
く
る
人
も

い
た
り
し
て
、
割
と
有
名
だ
っ
た
ん

だ
。

　
　
　

　
　
　

よ
か
っ
た
よ
。
今
じ
ゃ
清
田

　
　
　

に
田
ん
ぼ
な
ん
て
ほ
と
ん
ど

な
く
な
っ
た
け
ど
、
当
時
は
札
幌
の

寿
司
屋
な
ん
か
で
も
「
清
田
の
コ
メ

は
う
ま
い
」
っ
て
評
判
で
ね
。
井
戸

水
だ
け
じ
ゃ
な
く
、
い
ろ
ん
な
と
こ

ろ
に
い
い
わ
き
水
が
あ
っ
た
ん
だ
。

だ
か
ら
ミ
ズ
バ
シ
ョ
ウ
な
ん
か
も
、

い
っ
と
き
知
ら
れ
て
い
た
し
ね
。

　
　
　

　
　
　

よ
く
覚
え
て
る
よ
。
農
家
ば

　
　
　

か
り
の
と
こ
ろ
に
大
き
な
会

社
が
来
た
か
ら
ね
。
コ
ー
ラ
自
体
ま

だ
よ
く
知
ら
な
い
の
に
工
場
が
先
に

来
た
ん
だ
。
婦
人
会
と
か
老
人
会

だ
と
か
で
見
学
に
行
っ
た
ん
だ
よ

ね
ぇ
。
地
元
の
人
で
あ
そ
こ
に
就
職

す
る
人
も
た
く
さ
ん
い
た
し
、
転
校

生
も
増
え
た
ん
だ
。
や
っ
ぱ
り
清
田

の
発
展
の
第
一
号
だ
よ
。
そ
れ
も
こ

れ
も
、
い
い
水
が
清
田
に
あ
っ
た
か

ら
な
ん
だ
ろ
う
ね
ぇ
。

（本社：清田区）

7月 23日付
北海道新聞夕刊

平成 19 年に区誕生 10 周年を記念して、12 の「清
田ふるさと遺産」を選定しました。
現在、民間団体「清田まるごと博物かん」が遺産
を生かしたまちづくり活動に取り組んでいます。

7月、こんな見出しが北
海道新聞の 1 面を飾り、
商品化を機に注目を集め
る清田の水が取り上げられ
ました。
地元では「名水」として
すでに知られており、ま
ちづくりの主役として地
域の活性化に一役買うこ
とが期待されています。おかげさまで好調です。ここでくみ上

げた「清田の水」を使った製品は道内
に流通しているのですが、夏場など一
部、首都圏に出回ることもあります。

地元の水なので、外国産の水より安
心していただけるという面もあるのか
な、と思っています。千歳からつながる弾丸道路があった

ことと、水質が安定したおいしい水
を採取できることが大きな要因だっ
たと聞いています。

実は、もともと会社で「ふるさと遺産｣
の存在は一部の者しか知らなかったん
です（苦笑）。でも、ふるさと遺産をアピー
ルさせてもらったことで商品の知名度
も上がりました。今後も地元との連携
をいろいろ考えていければと思ってい
ます。

林
はやし

  茂
しげる

さん・トキさん
バイクに乗ったり、テレビ
やカメラ、蓄音器などをい
ち早く買ったりと「ハイカ
ラさん」だったというすて
きなご夫婦。


